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cessaire. Il pourrait vous expliquer le fonctionnement des camps et vous trans
mettre ses impressions de ses récentes visites.

Selon un rapport que j’ai reçu ce matin même, je puis dire que la situation 
est très encourageante et que les effectifs de la milice trouvent que la présente 
méthode, selon laquelle ils reçoivent leur formation au sein même des forces 
régulières, est plus profitable et donne de meilleurs résultats que les méthodes 
antérieures.

M. More: Je n’ai aucune proposition à faire au sujet de la procédure ; ce
pendant, en ce qui concerne la rubrique (16), au bas de la page 328, je remarque 
une dépense très considérable qui dépasse de beaucoup le montant correspondant 
des prévisions de dépenses pour l’année 1957-1958; je me demande si vous seriez 
en mesure de montrer le bien-fondé des prévisions de cette année et d’expliquer 
pourquoi les dépenses diffèrent tellement de celles de l’année dernière?

Le président : Je suis cert ain que ce point sera éclairci quand nous y 
arriverons.

M. Chown : Puis-je proposer que le sous-comité directeur étudie la possi
bilité de recommander au gouvernement que les prévisions de dépenses soient, à 
l’avenir, présentées comme elles le sont maintenant. Nous sommes très reconnais
sants au ministère de nous les avoir fait parvenir conformément à notre demande 
antérieure.

Le président: Parfait. .T’aimerais ajouter quelque chose sur ce point. J’ai 
parcouru ces trois volumes du rapport préparé par le Comité spécial des pré
visions de dépenses en 1956, et je me rends compte que notre façon de procéder 
est identique en tous points à celle qu’avait adoptée le Comité spécial. Il faut 
aussi tenir compte du fait que, en vertu d’un mandat un peu plus étendu, il nous 
faut un peu battre de nouveaux sentiers. Par contre, il existe une similarité 
frappante entre les questions qui sont posées maintenant et celles d’autrefois.

Je suis disposé à écouter toute proposition. Nous pouvons convoquer une 
réunion du sous-comité directeur à n’importe quel temps. Enfin, puis-je deman
der aux membres du Comité d’être ponctuels aux réunions, de façon que nous 
puissions profiter des deux heures entières, car, en certaines occasions, les réunions 
ont commencé un peu en retard.


